



flaschenpost.de

PRESSEMITTEILUNG

Die flaschenpost erschließt das nördliche Ruhrgebiet Kontaktlose Getränkelieferung in nur 120 Minuten

Münster, 19. August 2020. Die Idee, Getränke und mehr einfach online oder per App zu bestellen und innerhalb von 120 Minuten liefern zu lassen, entstand im Jahr 2016 in Münster. Die flaschenpost, Deutschlands erster Getränkesofortlieferdienst, sorgt seitdem in zahlreichen Städten in Deutschland für eine bequeme Getränkeversorgung ohne Kistenschleppen und lästige Pfandrückgabe. Auch im Ruhrgebiet sind die pink-grünen flaschenpost-Bullis bereits unterwegs. Durch eine weitere Lagereröffnung am Standort Recklinghausen können nun auch Kunden im gesamten Recklinghäuser Stadtgebiet sowie in Marl und Haltern am See den Service nutzen. Über 1.000 Artikel gibt es im Onlineshop www.flaschenpost.de.

Die Bestellung erfolgt zu sofort oder per Vorbestellung für den nächsten Tag. Neben Getränken und Wein können die Kunden aus einem breiten Sortiment auswählen – von Konserven und Nudeln, über Grillkohle, Tiernahrung, Wasch- und Putzmittel, bis hin zu Drogerieartikeln für den täglichen Bedarf. Die Getränkebestellung kann von Montag bis Samstag zwischen 9 und 21 Uhr aufgegeben werden, und die Lieferung erfolgt innerhalb von 120 Minuten bis zur Wohnungstür oder ins Büro. Das Leergut wird direkt mitgenommen und mit der Lieferung verrechnet. So erleichtert die flaschenpost den Alltag von Studenten, Familien, Senioren oder Geschäftskunden. Ihnen allen nimmt die flaschenpost die Fahrt zum Supermarkt kurzerhand ab und bringt die Getränke genau dann, wenn es am besten passt.

Über die flaschenpost

Die flaschenpost ist Deutschlands erster Getränkesofortlieferdienst. Getränke ohne Kistenschleppen oder lästige Pfandrückgabe – eine Idee, die Visionär Dieter Büchl gemeinsam mit dem Gründungsteam Dr. Stephen Weich, Niklas Plath und Christopher Huesmann vor rund vier Jahren kurzerhand in die Tat umsetzte und im westfälischen Münster startete. Die flaschenpost wurde schnell über die Stadtgrenzen hinaus bekannt. Mittlerweile beliefert die flaschenpost von 23 Lagerstandorten aus rund 150 Städte in Deutschland. Die Lieferung von Getränken wird durch die sofortige Auslieferung nach der Bestellung innerhalb von 120 Minuten für jeden Kunden gut planbar, das Leergut wird direkt mitgenommen und der Pfandbetrag sofort von der Rechnung abgezogen. Ermöglicht wird die schnelle Lieferung durch ein IT-System, das die Bestellungen zu intelligent geplanten Touren zusammenfasst und im Lager automatisiert vorbereitet.

www.flaschenpost.de

Pressekontakt

flaschenpost SE
Sabine Angelkorte
Sentmaringer Weg 21
48151 Münster
Tel.: 0251 29 799 399
E-Mail: sabine.angelkorte@flaschenpost.de

Bildmaterial

Quelle:
flaschenpost SE



BU:
Getränke in nur 120 Minuten – die flaschenpost erschließt das nördliche Ruhrgebiet